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星报讯（张 珍 明 记 者 桑 红

青） 民办职业学校没有自有办学

场所，部分学校专业设置过多、提前

送学生到企业顶岗实习……昨天，

合肥市教育局通报了合肥市民办高

中、民办中等职业学校和民办高教

自考辅导学校2012年度检查结果，

共有23所民办学校年检不合格被

停止招生。

据合肥市教育局职成处处长李

志平介绍，2013年4月至6月，合肥

市教育局对合肥市范围的民办高

中、民办职业学校和民办高教自考

辅导学校进行了年度检查。本次接

受年检学校共84所，其中民办高中

31所、民办职业学校39所、民办高

教自考辅导学校14所，年检合格学

校44所，年检基本合格学校17所，

年检不合格学校23所。

学校年检结果为基本合格的，

限期三个月整改，整改期满，经过复

查，符合合格标准的，年检结果调整

为合格；学校年检结果为不合格的，

不安排招生计划，不允许利用该校

名校舍或借用其他校名校舍招生。

星报讯（星级记者 张敏） 昨日8时许，

省城繁华大道与重庆路交口西北角路边，7

辆大货车油箱被撬，近2万元柴油被“吸

干”。目前，辖区刑警队已介入调查此案。

记者赶到现场时，部分车主已自行前

往派出所报警备案，此路段停放了十多辆

大型货车，共有7辆货车柴油被盗，每车最

少被盗近2000元油品,其中不乏一些加

装了防盗油箱盖的货车遭遇贼手。

李师傅驾驶的是一辆大型半挂货车，因

车轮故障，其将车停靠在路边一家修理铺旁。

“我早上赶到，交了修车费，就把车子

开走了。”让李师傅始料未及的是，货车开

到西二环附近时，突然熄火不前。

一看油箱，才发现里面空荡荡的。李师

傅细细检查发现，油箱盖系被人为撬动，上

面遗留了一些未干的油污，李师傅报警。

据悉，被盗时间集中在凌晨1点之后。

7辆大货车柴油一晚被“吸干”

星报讯（解琛 关堂所 记者 李皖婷）

昨天下午，合肥市瑶海区龙岗综合经济

开发区举行新闻发布会，该开发区新增

海洲社区、瑞泰社区、华源社区、新安

社区、华都社区和琥珀社区，昨起正式

挂牌运行。

据悉，新设立的社区主要以道路、河

流为界限划分，综合考虑住宅小区、人口、

面积、规模等因素，至此，龙岗开发区社区

总数增至14个。开发区建成区面积已达

10平方公里，人口15万人。

记者同时了解到，在3至5年内，龙

岗开发区内的城中村将成为历史，取而代

之的都是这样城市化的新社区。

星报讯（星级记者 俞宝强） 昨日，记

者从合肥市城乡统筹工作委员会获悉，

《合肥市2013-2017年推进城乡一体化发

展工作方案》正式出台，确定了合肥城镇

化率5年达到75%的目标。

据悉，合肥市未来5年，将把新市镇

作为连接城市和农村的重要节点，形成

一批特色鲜明、功能配套的现代化城

镇。将选择三河、长临、下塘、中庙、黄

麓、汤池为重点镇，按照小城市规模，试

点规划建设镇级市。并加快推进新桥机

场周边、董铺和大房郢水源地、庐江汤池

三个重点区域的土地整治，适时启动一

批特色小城镇建设。

此外，方案中明确给各县市定下了5

年目标：“到2017年，肥西力争进入全国

百强县50强，肥东、长丰、巢湖、庐江力争

进入全国百强县。”

合肥5年内试点建设6个镇级市

23所民办学校年检不合格被停止招生
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庐江县第八中学

合肥庐州中华职业学校

合肥华兴职业高级学校

合肥精华职业学校

合肥天马职业学校

安徽合肥华典职业学校

安徽中华职业学校

合肥经贸职业技术学校

安徽商旅职业技术学校

安徽合肥神行太保职业技术学校

合肥东方职业技术学校

安徽新科技职业学校

合肥白厦职业学校

合肥庐阳中华职业学校

安徽省泮汤康复医院附属康复职业学校

安徽兴安职业技术学校

合肥铸信培训学校

合肥美卡自学考试辅导中心

安徽合肥华府自考助学中心

合肥弘科自考辅导学校

合肥世杰高等教育自学考试辅导学校

合肥锐羽科技培训学校

合肥现代教育培训学校

瑶海新增6社区 龙岗5年全进城 星报讯（记 者 沈娟

娟） 川藏公路通麦大桥发

生垮塌，失踪小伙苏磊牵

动了不少合肥人的心。昨

日，苏磊父亲苏昌富已经

抵达事发地点，但还是没有苏磊的消息。

“我们大约5点可以到达事发地。”昨日

15：22，记者电话联系上苏昌富时，他正和

苏磊的舅舅一起往事发地赶。

“身体还好吗？”面对记者的提问，苏昌

富坦言，自己有轻微的高原反应。

尽管还没有得到苏磊的消息，但苏昌

富仍然奔走在路上。

苏磊的失踪，牵动了不少合肥人的

心。苏磊所在的合肥市新站区站北社区横

店村村委会相关负责人表示，他们已经前

去苏磊家中表示慰问。如果苏磊的家人

需要，村委会还将提供相关的法律咨询。

苏父抵通麦大桥 苏磊仍无消息


